
«Economia circolare
raccoglieremo la sfida»

Se l’economia circolare è un orizzonte obbligato, Palazzo Moroni

farà la propria parte. Lo ha ribadito l’assessora all’ambiente

Chiara Gallani, nel corso di un “webinar” organizzato dalla Camera

di Commercio su sostenibilità e grande distribuzione. «Per questa

sfida non ci si può muovere da soli. Come amministrazione

avevamo aderito al Patto dei sindaci per la decarbonizzazione, la

riduzione del consumo di carbone. E da gennaio tutta l’elettricità

comunale viene da fonti rinnovabili. Mentre da settembre

lavoriamo con i supermercati e l’Università di Padova per il

progressivo efficientamento energetico delle strutture di vendita e

il controllo del packaging. Come ente pubblico forniamo

informazioni e monitoriamo i consumi, nella speranza di portare

l’iniziativa ben al di fuori dai confini municipali». I prossimi

appuntamenti del ciclo sull’economia verde sono mercoledì

prossimo su “Lo sviluppo sostenibile e l’edilizia” e il 15 dicembre

sull’agricoltura sostenibile. —
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